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CONMEMORACIÓN 
DE ESTA OBRA DE 

DIOS 
 

7 JULIO 2014 - 7 JULIO 2024 
 

 

TESTIMONIO  
15 JUNIO 2024 

 

Creo en esta Obra de Dios porque es el Dios de la Biblia el que 

habla. Se puede comprobar con la infinidad de citas bíblicas que 

hay en los 121 Mensajes. Obispos y sacerdotes la han revisado y 

no han encontrado nada contra la fe y la moral en 10 años de 

mensajes y cientos de páginas.  

El Señor nos avisa de los tiempos que nos toca vivir y nos enseña 

a prepararnos. Los últimos tiempos, tiempos parecidos a los de los 

primeros cristianos, nos dice en un mensaje. Jesús nos dice que 

primero el Evangelio será proclamado al mundo entero y que 

después será el fin (Mt 24, 14), tal cual. Pero ¿por qué? Pues 

sencillamente porque su Evangelio será rechazado por los 

hombres. El rechazo general a Dios es lo que precede la segunda 

gran purificación del mundo, igual que ocurrió con la primera 
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gran purificación que fue el Diluvio, cuando Dios se arrepintió de 

haber hecho al hombre porque todos sus pensamientos se dirigían 

hacia el mal. Aquella purificación fue por el agua, ahora será por 

fuego (2Pe 2, 6-7). 

Aun así, es un mensaje de esperanza, pues lo que en realidad 

esperamos es la venida gloriosa de Nuestro Señor Jesucristo; el 

final del mal, del pecado, del dolor y de todo sufrimiento; el 

tiempo que han deseado ver los cristianos de todos los siglos y 

por el que pedimos anhelantes en cada misa: 'mientras esperamos 

la venida gloriosa de Nuestro Señor Jesucristo'.  

Conversión urgente, ahora, o ya no habrá más tiempo.  

Leed los Mensajes, luego mirad a vuestro alrededor y decid que 

no es cierto lo que los Mensajes dicen.  

Los que amamos a Dios no tenemos nada que temer. 

Los que no pongan su causa y su esperanza únicamente en Dios, 

están perdidos.  

Que Jesucristo sea por siempre amado, alabado y bendecido, y 

que la Santísima Virgen María nos cubra con su manto y nos 

proteja de la tempestad que se aproxima, que ya está aquí. 

 

Gracias Señor por tus Mensajes que son pura misericordia para 

los que creemos en ellos. Lástima me dan los que los desprecian.  

Ven Señor Jesús, pocos somos los que te esperamos, pero eres 

todo lo que queremos. Amén, amén 

 

José. 
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